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聚是一团火 散是满天星

党旗在体彩战线迎风飘扬（上）
目前，我国已有 9000余万名共产党员，他们聚是一团火，散是满天星，在国家需要时挺身而出，在各自岗位上发光发热。全国体彩

系统有众多共产党员，他们在利益面前不计较、困难面前不退缩、责任面前不懈怠，以务实、求实、扎实的作风做好本职工作，体现了体

彩党员的责任担当。 （王红亮）

野彩票行业袁 你是培训高
手袁 交给我们的都是实打实的
好方法遥 冶武汉 06484体彩店卢
金梅得知许华山被调派十堰
后袁发来微信遥

2017年袁 卢金梅非常看好
体彩行业袁 直接租下一个两层
楼总面积 88平方米的门面房袁
将其打造成体彩店袁 光装修费
就花了 10万余元袁每月仅房租
就要 1.5万元遥 但是袁作为体彩
野小白冶袁她不得经营要领袁营业
半年不见好转袁几乎丧失信心遥
许华山听说后袁 来到店中查看
指导遥

野她家店条件很好袁她也非
常有意愿做好这件事遥 根据门
店及其本人实际情况袁 我对她
的指导主要从三方面着手遥 冶首
先袁 针对卢金梅除了基本的出
票操作袁 对各玩法都不太熟悉
的情况袁 许华山要求她提高专
业知识与个人技能袁多与同行尧
与购彩者交流袁 通过网络等渠
道多学习袁 遇到不懂的问题可
以随时问自己遥 同时袁指导卢金
梅将店面重新布置遥 野店内只有
走势图袁氛围展示不够遥 我就帮
助她利用大空间围绕各种玩法
进行分区域展示袁 突出公益宣
传遥 购彩不能仅想着中大奖袁公
益是购彩的附加值袁 这一点必
须让购彩者知道遥 冶再把二楼布
置成购彩者看球赛尧 聊球的空
间袁组织大家一起看球尧聊球袁
营造竞猜氛围遥

接着袁 许华山指导卢金梅
走出店袁扩大宣传袁引流客户袁
带她到一些大型足球比赛现场

发传单尧送彩票袁到即开票户外
促销活动现场送礼品尧加好友遥
在一对一针对性的帮扶下袁卢
金梅的店月销量成倍提升袁并
逐步稳定遥

许华山袁 宜昌人袁1999 年
到武汉上大学袁毕业后赴广东

发展袁2007 年底回到武汉开了
一家体彩店遥 2008 年 3 月袁他
应聘为武汉市江南片区体彩

专管员袁2014 年因工作出色被
升为区域经理遥 一次在做片区
工作汇报时袁 他尝试着用 PPT
方式汇报袁效果很好遥 野当时还
没有专门的培训岗位袁培训师
都是兼职的袁领导告诉我可以
朝培训师这个方向发展遥 冶于
是袁许华山工作之余开始努力
钻研培训技巧遥 上 PPT制作培
训班袁买演讲书籍袁网上观摩
视频袁加入专业 QQ群尧微信群
向大咖请教袁经过有意识的积
累袁 个人能力得到大幅提升遥
2016 年袁武汉江南尧江北两个
分中心合并袁 成立培训部袁通
过一番竞聘袁许华山当选培训
部部长袁迎来施展才华的更大
舞台遥

野我们有新增点培训尧回
炉培训尧进阶培训尧各玩法营
销培训尧销售技能培训尧片区
帮扶培训尧 一对一帮扶培训尧
带团培训等等很多种培训方

式遥 只要代销者不放弃袁我们
一定不抛弃袁想尽办法帮助他
们遥 冶许华山说袁野像卢金梅这
样经过我们培训指导得到很
大程度提升的代销者有很多遥
他们打心底里感谢我们袁我们
也很有成就感遥 冶

今年 1 月 12 日袁 许华山
被调派十堰体彩分中心任副

主任遥 野在一个岗位久了袁思维
方式尧 工作方式可能会固化袁
这样的流动可以让我开阔思
维袁同时拥有更多的锻炼与学
习机会遥 能力越高袁就越有能
力帮助到别人嘛遥 冶2017 年申
请入党袁如今已是一名光荣的
共产党员的许华山袁在新的岗
位上继续努力打造着自己袁以
期拥有更大能力从而帮助更

多的人遥

许华山（右一）进行培训

河南郑州东区体彩分中心主任李文强———

不畏艰难 逆流而上

李
文
强

野如果为自己这 20年的体彩
历程选定关键词的话袁我会选院不
畏艰难袁逆流而上浴 冶李文强开门
见山遥

从下岗工人到信阳体彩员工

1998年信阳市罗山县棉麻公
司破产袁李文强下岗遥 到南方打工
两年后回家乡在一家体彩店当销
售员袁一开就是 3年遥野这 3年的体
彩销售袁给了我饭碗袁给了我希望袁
也给了我动力遥 冶2003年听说信阳
体彩招聘员工袁会开车的他义无反
顾应聘了司机岗位遥当时信阳分中
心只有 6名工作人员袁司机岗位的
李文强同时还干着业务员的工作遥
野2007年以前袁 是半热线传输数
据袁为了确保数据安全传输袁业务
员真是把命都豁出去了遥 冶

他回忆袁2005年夏天袁淮滨县
马集镇一家店的数据传输不上袁他
赶紧开着面包车赶过去遥 路上袁大
水把道路冲毁袁他二话没说下车涉
水取机器遥野过去时水齐腰袁我把机
器放在头顶在两位年轻同志帮扶
下过来时袁水已经齐胸高了袁当我
走出来袁那水已经大得能把车冲走
了遥 冶不过袁他们顾不上后怕袁立马
抱着机器到旁边一家公用电话亭袁
拔下线接到机器上就开始传输遥对
他而言袁类似的事例太多了遥

在他与团队的努力下袁 信阳
分中心的销量一路直上遥

辗转两地主持体彩工作

李文强的能力也被省中心领

导看在眼里遥 2008年袁经过选拔
考试袁他被派往驻马店主持工作遥
野到驻马店袁 我一竿子插到底袁以
服务为管理导向袁 先把代销者服
务好袁再说管理遥 冶就这样袁6年时
间袁 他把驻马店体彩团队打造成
全省一流团队袁 把当地的体彩发
行量从 3600万元做到了 3亿元遥

他在驻马店干得风生水起时袁
洛阳作为河南省第二大市袁 却连续
7年没有完成销售任务遥 于是 2014
年袁 他又被调到洛阳袁 继续逆流而
上遥到洛阳后袁原洛阳两个分中心在
他手中合并袁 省中心给了他更大的
舞台袁也在人尧财尧物方面给予更大
力度的支持遥 野我一直奉行两句话袁
一句是打脱门牙和血吞袁 一句是霹
雷手段显菩萨心肠遥 冶 他用制度管
人袁提出野为代销者和购彩者服务是
我们应尽的责任和义务冶 的体彩文
化遥 2017年袁他提出以代销者中心袁
让代销者自己管理自己的一系列举

措袁提出卖好彩票不出问题尧不诱导
不误导尧 向心怀理智心怀公益的购
彩者致敬等口号袁 践行责任彩票建
设袁 得到国家体育总局副局长杨宁
的肯定遥 在践行责任彩票前提下袁
2018年袁 洛阳体彩的销量从 2014
年的 3.8亿元攀升至 17.8亿元遥

再次奔赴新的工作岗位

不过袁 李文强依然来不及骄
傲袁还要继续逆流而上遥 2019年
年底袁 河南省体彩中心领导找他
谈话袁有两个岗位任他选择袁一个
是省中心的一个重要岗位袁 一个
是郑州东区主任的岗位遥 郑州东
区虽然是全省发行量最大的分中
心袁但综合考核成绩一直不理想遥
在全省暗访打分排名中袁 一直处
于尴尬的垫底位置遥 野当时领导说
郑州东区非常需要一位具有坚定
党性尧开拓意识强尧能干有魄力的
人袁我毫不犹豫答应了遥 冶2020年
1月 20日袁李文强到岗遥 熟悉了
几天工作袁1月 24日除夕回信阳
老家过年遥 结果全国疫情开始严
重袁1月 25日大年初一他便返回
郑州遥 野先自我隔离了 7天袁隔离
结束立马投入工作袁 一手抓防疫
抗疫袁一手抓复工复产遥 冶

复工复产分为两方面袁 一方

面针对代销者袁利用线上培训袁组
织大家学习销售理念尧销售技能尧
责任彩票等知识为复工储备知

识袁奠定基础曰一方面针对机构工
作人员建章立制袁 用制度管人遥
野制度方面袁我按照告知尧公示尧执
行六字诀实行遥 每项制度的出台
都先上会研究袁 经过所有人员的
表态发言尧同意签字后袁再不折不
扣地执行遥 我自己两次到省中心
开会忘记打卡袁 也同样被警告了
两次袁制度面前人人平等遥 冶

关于代销者频频投诉工作人
员服务不到位的情况袁 李文强建
了三个 QQ 群袁1000 多位代销者
与工作人员全部进群袁 工作人员
必须实名遥他告诉代销者袁遇到任
何问题都可以在群里直接找他沟

通遥每天上午 9点前袁李文强必在
各群率先打卡袁意味着院主任上班
了袁有事尽管找遥

经过一系列改革袁 效果很明
显遥 第二季度暗访排名袁郑州东区
由末位的第 19名升到第 11名遥在
受疫情影响的环境下袁辖区今年 6
月份的销量与去年 6月份基本持
平遥野降幅由小到大排名袁河南一直
以来销量前八名的地市中袁郑州东
区位居全省第二袁这就说明大盘稳
住了遥 冶李文强很欣慰遥

野这就是我 20 年的体彩历
程遥从 2000年到 2020年袁我从罗
山县棉麻公司一名下岗职工一步

步走到如今河南体彩销售规模最
大的郑州东区分中心主任的位

置袁身份发生了很大转变袁人生价
值也得到了很大程度的实现遥
2020年袁我还非常荣幸地被选举
进入新一届党委班子遥 作为拥有
26 年党龄的老党员袁 我深怀感
恩袁感恩党的指引袁感恩省体彩中
心不拘一格的用人之道遥 这份感
恩之心也是我奋勇前行的最大动

力浴 冶李文强总结道遥

湖北十堰体彩分中心副主任许华山———

打造自己 服务别人


